



Pemkab Pasuruan Mulai Distribusikan Beras Sejahtera (Rastra)



No image

Kamis, 20 April 2017

Pemerintah Kabupaten Pasuruan memulai penyaluran Beras Sejahtera (Rastra) tahun 2017 kepada 109.031 Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Penyaluran ini dilakukan bersamaan dengan peluncuran Program Rastra oleh Wakil Bupati Pasuruan, Riang Kulup Prayudha, di Pendopo Nyaweji Ngesti Wenganing Gusti Pemkab Pasuruan, Kamis (20/04). Jumlah penerima Rastra tahun ini lebih sedikit dibanding tahun lalu, yakni 120.004 KPM. Hal ini disebabkan perubahan data

penerima, seperti meningkatnya status sosial, penerima yang meninggal dunia, atau pindah tempat tinggal.

Setiap KPM menerima alokasi Rastra sebanyak 15 kg yang dibagikan setiap bulan, mulai Januari-Desember 2017. Para penerima dapat membeli beras tersebut dengan harga Rp 1.600/kg, sehingga total yang dibayarkan untuk 15 kg beras miskin hanya sebesar Rp 24.000. Pendistribusian dilakukan oleh 4 petugas di semua 365 desa/kelurahan se-Kabupaten Pasuruan, dengan memastikan penyaluran tepat sasaran, jumlah, harga, waktu, dan administrasi.

Wakil Bupati Pasuruan berharap Program Rastra dapat berkontribusi dalam menurunkan angka kemiskinan di Kabupaten Pasuruan sesuai target yang ditetapkan dalam RPJMD Kabupaten Pasuruan tahun 2013-2018, yaitu sebesar 9,25%. Ia mengakui bahwa selama ini pelaksanaan Rastra masih menghadapi berbagai permasalahan, hambatan, dan tantangan. Untuk meningkatkan kualitas manajemen pendistribusian, monitoring, pengawasan, dan evaluasi pelaksanaan distribusi Rastra tahun 2017, dibutuhkan itikad baik dan dukungan dari seluruh komponen tim koordinasi Rastra.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk memperbaiki kekurangan dalam penyaluran Rastra. Ke depan, mereka akan melakukan revisi dan pemutakhiran data Rumah Tangga Sasaran Penerima Manfaat (RTS-PM) karena data yang ada saat ini sudah lama dan perlu diperbarui. Hal

ini diharapkan dapat membantu meningkatkan efektivitas dan keadilan dalam penyaluran Rastra.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

